

Partenariat Opel Brest et Ligue Bretagne de Voile :



Le 24 octobre 2012 officialisation du partenariat entre Opel Brest et la Ligue Bretagne de voile.

Hier, M. KERHOAS (président de la Ligue Bretagne de Voile) et M. LE GOFF (Directeur de la concession Opel à Brest) se sont donnés rendez-vous au pôle voile situé à l'espace l'Adonnante à Brest pour la signature de leur partenariat. L'Adonnante est une structure de préparation de voile au haut niveau (Olympique).

Il a pour objet de fédérer des projets communs la Ligue Bretagne de Voile et la Concession Opel Brest, l'objectif étant de participer à la vie professionnelle et associative de l'un et de l'autre. La concession Opel Brest va venir en aide aux gros besoins logistique de ses activités.

Chaque partie s'est engagée pour deux ans, Opel Brest a mis en place la location longue durée d'un véhicule neuf pour participer à la vie de l'ensemble des centres d'entraînement ainsi que de la location ponctuelle de véhicules 9 places équipés de barres de toit et d'attelage, le tout à tarif préférentiel. En échange la voile va hisser les couleurs d'Opel Brest sur les différents centres d'entraînement (locaux et nationaux).

La signature de la convention s'est faite en présence du bureau de la Ligue et de son président Michel KERHOAS, des sportifs et entraîneurs de structures dont certains étaient présents au JO de LONDON 2012, du Directeur de la concession Opel à Brest et de son équipe.

Bon vent à ces 2 partenaires !

